

## Pfingstferien 2022 „ Wir heben ab“

Die Pfingstferienbetreuung der Erich Kästner Grundschule stand dieses Mal unter dem Motto „ Wir heben ab“.

Unser Augenmerk lag auf Flugzeuge und weitere technische Errungenschaften, die wir uns im Verkehrsmuseum Nürnberg, zu Beginn der Ferienwoche, angeschaut und ausprobiert haben. Die Kinder hatten viel Spaß beim Erkunden der technischen Vergangenheit im Vergleich zu den Geräten der heutigen Zeit. Das Museum vermittelte den Kindern viel Wissen, was sie gerne aufnahmen.



Die Technik wurde am nächsten Tag gleich weiter vertieft, in dem wir der Veitsbronner Feuerwehr einen Besuch abstatteten. Mario, der Kommandant, erklärte ausgiebig die Abläufe in der Leitstelle, die Bekleidung und die verschiedenen Einsatzfahrzeuge. Die Kinder durften sogar sich in ein Fahrzeug setzen, was zur allgemeinen Begeisterung führte. Wir möchten uns für dieses tolle Event nochmals herzlich bedanken.

Nachdem wir Eisenbahnen und Feuerwehr in Realität erlebt haben, wollten wir uns noch mit Flugzeugen auseinandersetzen. Aber nur im kleinen Stiel, als Bastelprojekte. Aus PET-Flaschen entstanden beleuchtete Flugzeuge. Aus Holzwäscheklammern wurden Flugzeug-Mobile hergestellt und aus Papier verschiedene Flugzeuge gefaltet. Als Abschluss wurde mit diesen noch ein Flug-Weitwurf-Wettbewerb veranstaltet. Der Gewinner bekam einen Pokal.



Natürlich waren wir bei diesem herrlichen Wetter viel Draußen, auf Spielplätzen und das Eisessen durfte auch nicht zu kurz kommen. Es war wieder eine schöne Zeit und alle haben dabei neue Erfahrungen und Eindrücke gesammelt.

Mit sonnigen Grüßen  
Das Ferienbetreuungsteam